

— Samedi dernier, à la Basilique, une soixantaine de séminaristes ont reçu les ordres majeurs. C'est Mgr G. Gauthier, évêque auxiliaire de Montréal, qui les leur a conférés.

Saint-Boniface. — La ville de St-Boniface, toute proche voisine de Winnipeg, n'a pas manqué d'être fortement sollicitée de déclarer, elle aussi, la grève de sympathie, mais elle a résisté ferme à toutes les sollicitations bolchévistes des révolutionnaires. C'est un fait digne de remarque et tout à l'honneur de sa population ouvrière, en grande majorité canadienne-française et catholique.

Une fois de plus le catholicisme et l'esprit canadien-français, façonné par la religion, se sont montrés barrières efficaces contre l'invasion des principes révolutionnaires.

Ottawa. — Le 2 juin, S. G. Mgr C.-H. Gauthier a béni la nouvelle église de S.-Fidèle de Fassett. Cette paroisse était desservie par le curé de Montebello depuis six ans.

Régina. — M. l'abbé Ch. Baillargeon, pendant plusieurs années professeur de sciences au séminaire de Nicolet et, durant les trois dernières, professeur de littérature à l'École normale de la même ville, a été nommé supérieur du collège de Gravelbourg, en remplacement de M. l'abbé Deslandes, qui a dû quitter son poste à la suite de l'influenza.

— Les Sœurs Grises de Régina construiront, cet été, une aile à leur hôpital, au coût d'environ \$60,000. Elles ont également décidé de fonder un hôpital à Gravelbourg.

Les Trois-Rivières. — Le 26 mai, après des funérailles solennelles à la cathédrale, a été inhumée dans le cimetière St-Louis la dépouille mortelle de feu l'abbé Louis Bergeron, curé de St-André de Biddeford (Maine).

Il était décédé à Biddeford, le 21 mai, à l'âge de 60 ans.

M. l'abbé Bergeron est né aux Trois-Rivières, le 9 avril 1859. Il fit ses études aux Trois-Rivières, où il fut ordonné prêtre le 22 juin, 1884, par Mgr Laffèche. Professeur au Séminaire des Trois-Rivières (1884-1887), vicaire à St-Joseph de Biddeford (Maine) (1887-1890), curé de Fairfield (1890-1899), où il a bâti une église et acheté un presbytère, curé de St-André de Biddeford, depuis 1899. Il est le fondateur de cette paroisse où il a bâti une église, un presbytère et un couvent.

— M. l'abbé H. Deschênes, vicaire à Sainte-Cécile, a été nommé vicaire à la cathédrale. Il est remplacé par M. l'abbé Lamy, de St-Boniface.

M. l'abbé Tremblay remplace M. l'abbé Tousignant comme aumônier catholique de la Corporation Ouvrière (C. O. C.). M. l'abbé M. Tremblay est très versé dans les questions sociales.